



Deutsch-polnischer Stammtisch

Besuch des Opel-Werks in Rüsselsheim am 04. Juli 2017

Text & Fotos: Uwe Rethmeier

Am 04. Juli 2017 haben wir eine Opel-Werkstour in Rüsselsheim gemacht. Es war ein



schönes Erlebnis, zu sehen, wie Opel sich historisch entwickelt hat: von der Produktion von Fahrrädern und Nähmaschinen bis zu den heutigen modernen Autos. Wir sind mit einem Bus gefahren und haben mehrere Stationen besucht. Natürlich sind wir immer aus dem Bus ausgestiegen. Zuerst die Oldtimer- und Spezialitäten-Abteilung. Mit den ersten Autos, bei denen es noch kein Lenkrad,

sondern eine Handkurbel gab, mit den Rennwagen inklusive dem Raketen-Auto.

Anschließend sahen wir, wie riesige Pressen Blechteile formten und dann, wie die Autos auf den Fließbändern montiert werden. Leider ist Fotografieren im Werk - außer in der Oldtimerabteilung - verboten. Und leider durften wir auch unseren Tour-Guide nicht fotografieren, obwohl der schon ein richtiges Original ist. Er erzählte uns mit Witz und Leidenschaft viele spannende Details. Nach der Opel-Werkstour besichtigten wir dann noch das Brauhaus in Rüsselsheim. Nein, besichtigen ist nicht der richtige Ausdruck, wir



haben dort natürlich gegessen und getrunken und viel gelacht. Es gab Herzhaftes, aber auch für Vegetarier waren Gerichte dabei. Bei schönem Wetter saßen wir im Biergarten und dachten: "Ach, wie schön kann das Leben doch sein!"





